

Gefördert durch die Europäische Union



Durch die Gewährung einer Zuwendung nach Richtlinie des Freistaates Sachsen zur Förderung aus dem Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung – mitfinanzierte Projekte der Technologieförderung - erfolgt seit dem 01. Dezember 2019 mit einer Laufzeit von 24 Monaten die Bearbeitung des Verbundprojektes Heat2Power –

Effizienzsteigerung und Abwärmeveredelung bei Brennstoffzellen-Schienenfahrzeugen.

Mit Zuschüssen gefördert werden Projekte zum Erwerb technologischen Wissens zur Realisierung neuer bzw. an einen neuen Stand angepasster Produkte oder Verfahren.

Es erfolgt eine finanzielle Unterstützung durch Mittel der Europäischen Union.



